ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL IV LEGISLATURA ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda Reunión de Trabajo Cancelación

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Gante 15-1er Piso 19 de junio de 2008

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHELA DAMIAN PERALTA.- Hola, buenos días.

Siendo las 11:15 horas y no habiendo quórum para realizar la sexta sesión de la Comisión de Vigilancia, se da por cancelada ésta, y solamente les pediría a los que están presentes, que registráramos una fecha inmediata, porque hay asuntos de mucha urgencia que revisar en los informes finales de auditoría, y estamos compartiendo aquí los diputados presentes, que sería importante diferir esta reunión, no más de 8 días para que pudiéramos registrar la sesión.

Si no tienen inconveniente, la dejaríamos exactamente para el próximo jueves a la misma hora, 10:30 horas, es el foro; tendría que ser el día viernes.

Tiene el uso de la palabra el diputado Jorge Schiaffino.

EL C. DIPUTADO JORGE FEDERICO SCHIAFFINO ISUNZA.- Yo quisiera pedirle a la Presidencia si pudiera hacer un exhorto a la Comisión de Gobierno, para que a su vez se haga a los grupos parlamentarios, de que si los señores diputados ya no tiene el tiempo de atender esta Comisión, se puedan sustituir, porque es una de las comisiones más importantes de la Asamblea y ya van varias veces que la estamos regresando por falta de quórum.

Con respecto a la fecha, yo preferiría, si no hay inconveniente, que fuera la siguiente semana después del foro, para que pudiéramos poner todos atención en el foro que también es muy importante, y que el mismo exhorto a la Comisión de Gobierno se hiciera para asistir al foro que se está planteando en la universidad.

LA C. PRESIDENTA.- Me sumo a la petición del diputado Jorge Schiaffino, entiendo que el diputado Sergio Cedillo también y en todo caso solicitaríamos de manera escrita y solicitamos al diputado Schiaffino que es integrante de la Comisión de Gobierno nos apoye, para que en lo económico y en lo formal se asiente nuestra petición a la Comisión para que se exhorte a los diputados a asistir a la siguiente convocatoria de la Comisión de Vigilancia o en su caso sean sustituidos o sean dados de baja para que podamos sesionar con una menor cantidad de diputados.

En todo caso, estaríamos planteándonos realizar esta reunión si ustedes no tienen inconveniente para el siguiente martes, después del foro, para que no dejemos tampoco pasar demasiado tiempo, porque hay asuntos muy apremiantes, que desde nuestro particular punto de vista tienen que ser atendidos y discutidos en una sesión muy amplia, debido a la cantidad de informes finales y los resultados de los informes finales que tenemos en estos momentos. El día 1° de julio estaríamos convocando a la reposición de esta sesión.

Si no hay ningún otro inconveniente, damos por cancelada la misma y se deja la convocatoria para el 1° de julio; miércoles y jueves de la semana que viene para el foro que tiene la Comisión de Vigilancia, que es el foro al desempeño, y bueno pues también solicitarle al diputado Schiaffino, que haga extensiva la invitación

que ya se hizo de manera formal a los integrantes de la Comisión de Gobierno para el foro taller "La auditoría al desempeño en el ámbito gubernamental en México".

Muchas gracias.

